



PARLONS PEU, PARLONS BIEN...

Chères lectrices d'août et chers lecteurs out, ce n'est pas parce que ce sont les vacances que... en fait si, j'ai la flemme. Il va falloir que je trouve un subterfuge pour échapper à l'édito mensuel. En plus, je rentre à l'instant de ma réunion de copropriétaire et je suis crevé. Je vous raconte :

Alors que je roupillais sans vergogne pendant le débat sur le partage des frais d'entretien de l'ascenseur du 15 B au pro rata de son utilisation selon qu'on réside au RDC ou en étages, un des participants, le type du rez-de-jardin qui était le plus véhément pour ne plus payer pour l'ascenseur au prétexte qu'il ne l'utilisait jamais, suggéra soudainement qu'on change le jour de la réunion annuelle. « J'en ai marre, dit-il du mardi. Ça ne m'arrange pas. C'est ma soirée piscine. Je propose le mercredi soir. »

Son intervention réveilla toute l'assemblée, moi y compris et chacun, dans un brouhaha de circonstance prit la parole. Je dis, lundi, l'un dit jeudi. Le juge à la retraite du 4e gauche opta aussi pour le mercredi, car ça coupait bien la semaine. Pour la mère de famille (T4 en duplex), ce n'était pas possible, car elle devait récupérer son grand au foot, puis filer à la danse pour sa dernière avant d'amener son cadet au rez-de-chaussée hebdomadaire chez l'orthodontiste. « Vendredi, vendredi », hurla le vieux du 3e droite. C'était Monsieur Robinson, il venait d'emménager en provenance de Lille et comme il avait un début d'Alzheimer, il vivait avec une infirmière à domicile, une jolie brune, Mademoiselle Zoé. Elle nous expliqua, gênée, que son patient appelait son chien, Vendredi qui était mort 10 ans plus tôt. Puis elle se pencha et parla doucement à l'oreille du malade pour lui expliquer que son compagnon n'était plus de ce monde... et Robinson crût Zoé.

« Votons » proposa le juge qui était aussi le Président du syndic. Le lundi remporta trois voix le mercredi et le jeudi seulement deux. Un copropriétaire, l'agent commercial du RDC était resté les bras croisés. Le juge l'apostropha :

« C'est bon pour vous ? Vous êtes d'accord pour le lundi ? »

- Ça me dit...

- Donc ça fait 4 voix pour le lundi...

- Non, samedi, je suis sur la route toute la semaine, je vote pour le samedi. »

Le commercial fit l'unanimité contre lui. Personne n'était d'accord pour le samedi. Et pourquoi pas le dimanche pendant qu'on y était !

Bon tout ça pour dire que je suis rentré à pas d'heures après cette réunion houleuse et que je n'ai pas eu le temps de faire mon Édito avant le bouclage du journal.

En attendant que tous les jours soient des dimanches comme vous, veinards, qui me lisez, il nous reste, la chienne Pépette, tout le staff et votre serviteur à vous souhaiter un très bon mois d'août.



SOMMAIRE

LE PATTAYA JOURNAL AOÛT 2025 N°102



4
PATTAYATHAI



12
VOS SOIRÉES
TÉLÉVISION



18
INITIATION
AU THAÏ



6
HOROSCOPE



14
INFOS INSOLITES
PATTAYAGENDA



20
SPORTS



8
PATATI
PATTAYA



16
À VOIR



Le PATTAYA Journal
info@pattaya-lejournal.com
www.lepattayajournal.com

JOURNAL MENSUEL FRANCOPHONE GRATUIT
Publié par Debrimont 78360 Montesson- France
Distribution à Pattaya & Bangkok
DIRECTEUR DE PUBLICATION & ÉDITORIAL: FRANK VASSAL
RÉDACTEUR EN CHEF MARKETING / PUBLICITÉ: FRANK VASSAL
DIRECTRICE DU PERSONNEL: PÉPETTE

LE PATTAYA JOURNAL DÉCLINE
TOUTE RESPONSABILITÉ DU CONTENU
TEXTUEL ET IMAGE DES PUBLICITÉS.
ELLES APPARTIENNENT
À CHAQUE ANNONCEUR.